



Vom Blaulicht begeistert

Große Augen an der Grund- und Mittelschule Partenkirchen: Die Bundespolizei Rosenheim war mit Dienstauto und Blaulicht kürzlich zu Gast und stellte den Kindern der 2. und 4. Klassen ein neues Präventionsprojekt vor. Organisiert von Konrektorin Sonja Ermer, ergänzt es die bereits bewährte Zusammenarbeit mit der Polizei Garmisch-Partenkirchen. Im Mittelpunkt standen sicheres Verhalten auf dem Schulweg und an Bahnübergängen, das richtige Reagieren in Gefahrensituationen und die Notrufnummer 110. Für strahlende Gesichter sorgten Uniform, Handschellen und vor allem das Einsatzfahrzeug mit seinem Blaulicht. Zum Abschied nahmen alle einen kleinen Winkerkellen-Anhänger mit nach Hause.

JOHO/FOTO: PRIVAT